



Fall Protection



IMMEDIATE ACTION REQUIRED

Inspection Notice - 3M™ DBI-SALA® ExoFit NEX™ Harnesses

3M Fall Protection has learned of the possibility of a manufacturing defect in a dorsal D-ring of ExoFit NEX™ harnesses manufactured between January 2016 and December 2018. Although there have been no reported incidents involving this condition, a dorsal D-ring with this defect will not support the load in a fall arrest event which could result in serious injury or death. Harnesses manufactured only within this date range require immediate inspection for lot number 09P1 stamped into a dorsal D-ring. We believe that only one harness was manufactured with a defective D-ring, but we urge inspection of all potentially affected harnesses out of an abundance of caution in the interests of worker safety.

End Users: Upon receipt of this Notice, immediately inspect your harness following the steps below:

Step 1: Locate the label pack on the harness to identify the manufacturing date. If the harness has a manufacturing date of 16/01 (2016, January) through the end of 18/12 (2018, December), continue to step 2. If the harness is not in this range, the unit is not impacted by this notice. If the harness is within this date range, continue to step 2.

Step 2: Locate the D-ring on the back of the harness to inspect for a stamped lot date of 09P1. If you find a D-ring with code 09P1 and the harness has a manufactured date within the affected date range, take the harness out of service immediately. If the D-ring is not stamped with code 09P1, you may continue using your harness.

Please note that both the manufactured date range (2016, January through 2018, December) on the harness label **AND** the lot number code 09P1 stamped on the D-ring must be present on the same harness for the harness to be considered suspect and removed from service. **All other harness/D-ring combinations are acceptable for use.**



Step 1 Manufacture Date on Harness Shown in Red Circle – must be between 16/01 (2016, January) and 18/12 (2018, December)



Step 2 Lot Code Stamp Location on D-ring – lot code must be (09P1)

Affected Part Numbers: [Link to Part Numbers](#)

End-users: If you find an affected harness, take the unit out of service immediately. You can contact us at 3M Customer Service at 1-833-998-2243 or at 3MCAFPServiceAction@mmm.com to return your harness and a replacement harness will be provided free of charge.

Distributors: Please contact our Customer Service department at 1-833-998-2243 or email at 3MCAFPServiceAction@mmm.com to obtain a listing of harnesses sold to you with the affected manufacturing date range. If after inspection you discover you have an affected product in stock, please return the harnesses to 3M Fall Protection immediately for replacement. Please immediately forward this Inspection Notice to any of your customers who have purchased ExoFit NEX product within the affected manufacturing date range from you and provide any assistance requested by your customers to complete the process.

3M remains committed to providing quality products and services to our customers. We apologize for any inconvenience that this situation may cause you or your customers. We appreciate your continued support of 3M Fall Protection products and services.

April 16th, 2019

Follow us





Protection contre les chutes



ACTION IMMÉDIATE REQUISE

Avis d'inspection - Harnais ExoFit NEX^{MC} DBI-SALA® 3M^{MC}

Protection contre les chutes 3M a appris l'existence possible d'un défaut de fabrication dans un anneau en D dorsal des Harnais ExoFit NEX^{MC} fabriqués entre janvier 2016 et décembre 2018. Bien qu'aucun incident en lien avec cette condition n'ait été signalé, un anneau en D dorsal présentant ce défaut ne supporterait pas la charge en cas de chute, ce qui pourrait entraîner des blessures graves ou la mort. Seuls les harnais fabriqués à l'intérieur de cette période doivent faire l'objet d'une inspection immédiate pour vérifier la présence du numéro de lot 09P1 estampé dans un anneau en D dorsal. Nous croyons qu'un seul harnais a été fabriqué avec un dé d'accrochage défectueux, mais, par mesure de précaution et dans l'intérêt de la sécurité des travailleurs, nous vous enjoignons vivement à inspecter tous les harnais potentiellement affectés.

Utilisateurs finaux : À la réception du présent avis, inspectez immédiatement votre harnais en suivant les étapes suivantes :

Étape 1 : Localisez l'étiquette sur le harnais pour déterminer la date de fabrication. Si la date de fabrication du harnais est entre 16/01 (janvier 2016) et 18/12 (décembre 2018), passez à l'étape 2. Si le harnais n'a pas été fabriqué à l'intérieur de cette période, le présent avis ne le concerne pas. Si le harnais a été fabriqué à l'intérieur de cette période, passez à l'étape 2.

Étape 2 : Localisez l'anneau en D à l'arrière du harnais pour vérifier si le numéro de lot estampé est 09P1. Si vous trouvez un anneau en D portant le numéro 09P1 et que la date de fabrication du harnais est comprise dans la période visée, mettez-le immédiatement hors service. Si le numéro 09P1 n'est pas estampé sur l'anneau en D, vous pouvez continuer à utiliser votre harnais.

Veuillez noter qu'une date comprise dans la plage de dates de fabrication (de janvier 2016 à décembre 2018) doit figurer sur l'étiquette du harnais **ET** que le numéro de lot 09P1 doit être estampé sur l'anneau en D du même harnais pour que ce harnais soit considéré comme suspect et mis hors service. **Toutes les autres combinaisons de harnais et d'anneau en D sont acceptées.**



Étape 1 – Date de fabrication du harnais encerclée en rouge – la date doit être comprise entre 16/01 (janvier 2016) et 18/12



Étape 2 – Emplacement de l'estampe du numéro de lot sur l'anneau en D – le numéro de lot doit

Numéros de pièce visés : [Lien vers les numéros de pièce](#)

Utilisateurs finaux : Si vous trouvez un harnais visé par l'avis, mettez-le immédiatement hors service. Vous pouvez communiquer avec le Service à la clientèle de 3M au 1 833 998-2243 ou au 3MCAFPServiceAction@mmm.com pour retourner votre harnais. Un harnais de remplacement vous sera fourni gratuitement.

Distributeurs : Veuillez communiquer avec notre Service à la clientèle au numéro 1 833 998-2243 ou à l'adresse 3MCAFPServiceAction@mmm.com pour obtenir la liste des harnais qui vous ont été vendus et qui ont été fabriqués à l'intérieur de la période visée. Si, après inspection, vous découvrez que vous avez en stock un produit visé par l'avis, veuillez retourner le harnais en question à Protection des chutes 3M immédiatement pour qu'il soit remplacé. Veuillez transmettre immédiatement cet avis d'inspection à tous vos clients qui ont acheté auprès de vous un produit ExoFit NEX ayant été fabriqué à l'intérieur de la période visée et offrez-leur toute l'aide nécessaire pour suivre le processus.

3M reste déterminée à fournir des produits et des services de qualité à ses clients. Nous nous excusons de tout inconvénient que cette situation pourrait vous causer à vous et à vos clients. Nous apprécions votre soutien continu envers les produits et les services de Protection contre les chutes 3M.

Le 16 avril 2019

Suivez-nous

